



Elf Teams im Abstiegskampf!

Klare Kante - die Fußball-Kolumne von BetClic-Botschafter Thomas Berthold

London, 30. Januar 2012 - Bayern, Dortmund, Schalke und Gladbach spielen um den Titel, Bremen, Leverkusen und Hannover machen die Europa League Plätze unter sich aus - und der gesamte Rest der Liga spielt gegen den Abstieg. Eine höchst seltsame Konstellation ist das, aber man kann's drehen und wenden, wie man will: Alle Teams ab Hoffenheim tabellenabwärts spielen um den Klassenerhalt.

Augsburg, Freiburg, Lautern, Mainz und Nürnberg sind keine Überraschungen in diesem großen Abstiegskampf, Köln und Hertha hat jetzt auch niemand an der Tabellenspitze erwartet, aber Wolfsburg, Hoffenheim und dem VfB Stuttgart hätte man schon etwas mehr zugetraut. Und wenn ich mir die Körpersprache des VfB - Spieler und Trainerteam - so anschau, dann wird mir doch ein wenig Angst um meinen alten Club. Wie wollen die denn überhaupt mal kompakt einem Gegner Dampf machen? Ähnlich sieht's bei der Hertha aus, die nach der völlig unnötigen Entlassung von Markus Babbel keinerlei positive Signale erkennen lassen. Und bei Hoffenheim macht Trainer Stanislawski nach jedem Spiel einen ebenso ratlosen Eindruck wie Bruno Labbadia in Stuttgart.

Extrem schlecht fand ich den Auftritt von Leverkusens Geschäftsführer Holzhäuser am Wochenende. Den Spielern wird immer gesagt, sie sollen sich nicht - und schon gar nicht negativ - in den Medien äußern. Für Geschäftsführer gilt das offensichtlich nicht. Dabei könnten doch die älteren Herrschaften den Jungen beispielhaft vorleben, wie man in der Öffentlichkeit auftritt. Aber wenn der Stil von Wolfgang Holzhäuser im Umgang mit Michael Ballack Schule macht, dann gute Nacht. Dabei ist Michael Ballack ganz besonders bei Bayer Leverkusen ein derart verdienter Spieler, der hat das wirklich nicht verdient. Ganz egal, welche wie auch immer gearteten Probleme da mannschaftsintern oder mit dem Trainer bestehen.

Alle Kolumnen und Tipps von Thomas Berthold bei BetClic unter: https://de.betclic.com/content.aspx?pagecode=spo_prognosen

Pressekontakt

BetClic

Frau Stephanie Schneider / CP Kommunikation
Alte Eppelheimer Straße 23
69115 Heidelberg

betclic.com
info@cpkomm.de

Firmenkontakt

BetClic

Frau Stephanie Schneider / CP Kommunikation
Alte Eppelheimer Straße 23
69115 Heidelberg

betclic.com
info@cpkomm.de

Die BetClic Everest Gruppe mit den vier internationalen Marken Everest Gaming, BetClic, bet-at-home.com und Expekt zählt weltweit zu den führenden Anbietern von online Gaming. Die Gruppe unter Führung von Nicolas Béraud gehört zu gleichen Teilen der Lov Group sowie La Société des Bains de Mer. Das breite online Angebot der Gruppe von Sport- und Pferdewetten, Poker, Casino und Bingo wird unterstützt von einem Kundenservice in 25 Sprachen. Die BetClic Everest Gruppe ist weltweit tätig und hat in 100 Ländern insgesamt über 12 Millionen Kunden. In 25 Ländern beschäftigt die Gruppe insgesamt 1.200 Mitarbeiter. Die Bruttoeinnahmen im Geschäftsjahr 2010 belaufen sich auf 375 Millionen Euro.

BetClic unterstützt viele europäische Top-Fußballclubs wie Juventus Turin, Olympique Marseilles und Olympique Lyon. BetClic-Botschafter im Bereich Sport sind u. A. Ruud Gullit, Arrigo Sacchi und Basketball-Star Tony Parker.

Betclic Pressekontakt Global:
Dan Vikman, PR-Manager Betclic
Mobil: +44791 7735 995
E-Mail: dan.vikman@betclic.com